



Dreizehntes Kapitel.



antlos setzte der kleine Trupp seinen Marsch fort.

Der Weg, welchen Falkenauge von jetzt ab einhielt, war der nämliche, welchen Heyward und seine Gefährten am Morgen, unter der Führung Magua's, zurückgelegt hatten. Schon neigte sich die Sonne zum Untergange, als plötzlich der Jäger den Schritt anhielt und, aufmerksam umhersehend, sagte: „Hier ganz in der Nähe muß der Platz sein, wo ich zuerst den Trofejen im Kampfe gegenüberstand, zum ersten Male Menschenblut vergoß!“

Mit einer raschen Wendung nach links drängte er sich durch dichtes Buschwerk, und bald war eine kleine Lichtung erreicht, in deren Mitte eine halbzerfallene Blockhütte lag. Heyward und die Seinen zögerten, sich dem Bau-